

Von: heinnenewied@aol.com [<mailto:heinnenewied@aol.com>]

Gesendet: Freitag, 4. September 2020 11:10

An: OB Büro <OBBuero@Mayen.de>

Betreff: Mobiler Freizeitpark

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Wolfgang Treis,
Schausteller bitten um Ihre Unterstützung.

Schausteller haben zur Zeit kaum Möglichkeiten Ihren Beruf auszuüben, Einnahmen zu erzielen und den Bürgern und Bürgerinnen Freizeitspaß wie gewohnt anbieten zu können.

Die zur Zeit Bundesweit durchgeführten Mobilen Freizeitparks unter Einhaltung der Gültigen Coronaschutzverordnung, sind für uns eine Alternative um wieder Einnahmen zu Erzielen.

Freizeitspaß von Auto Scooter, Kinderkarussell bis hin zur Zuckerwatte ist unser Angebot für alle Besucher die auf dieses lange Verzichteten mussten.

Zur Zeit wird von mir ein Freizeitpark in Neuwied durchgeführt , das hier angewandte Konzept, Zeitungsbericht und Beispielbilder der Umsetzung der Coronaschutzverordnung Hänge Ich der E.Mail an.

Es wäre schön wen auch Sie uns Schaustellern eine geeignete Fläche für einen Mobilen Freizeitpark zu Verfügung stellen könnten, das Konzept würde dann Ihrer Fläche angepasst.

Eine mögliche Fläche wäre der Schützenplatz mit vor gelagerter Wiese wen diese im Oktober nicht mehr genutzt wird, von dem jetzt Betriebenem Biergarten.

Wen andere Flächen in Betracht kämmen würde Ich Prüfen in wie fern ein Freizeitpark dort durchführbar ist.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Heinen